

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

La Fête de la musique annulée, un « crève-cœur »

Pour des raisons évidentes de sécurité sanitaire pour tous, la traditionnelle Fête de la musique prévue dimanche à Saint-Pardoux-Soutiers, est annulée.

25 groupes prévus

« C'est un crève-cœur, une grande frustration : c'est un moment tellement fort pour les organisateurs, les bénévoles et le public..., souffle Johann Baranger, maire, représentant le pôle culturel de la municipalité. Nous devions accueillir des groupes amateurs, des semi-professionnels, voire professionnels. Thierry Daoux, était tellement content cette année d'avoir réussi ce tour de passe-passe avec la venue 25 groupes éclectiques, tous genres confondus, du rock à la chorale, dont huit groupes de Poitiers et treize musiciens de Nantes. Du fait que cela devait se dérouler le dimanche, c'était plus facile pour eux de se déplacer. Au 15 mars, tout était sur les rails : les groupes, l'organisation matérielle et sonore. Natha-



En 2018, la Fête de la musique accueillait le groupe Burkina Azza.

lie Audebert, la présidente du Foyer Rural avait sonné le rapatriement des troupes de bénévoles. Cette année, du fait que c'était un dimanche, on avait prévu de commencer les festivités dès le début de l'après-midi pour les terminer vers minuit. »

Le feu d'artifice qui clôturait la soirée est également annulé : « Cela fait partie du décorum et va de pair avec

la Fête de la musique ». Certains groupes se sont engagés pour l'année prochaine ; pour d'autres ce ne sera pas possible. Mais les organisateurs promettent de mettre toute leur énergie pour que la Fête de la musique 2021 reste inoubliable.

La rédaction avec Béatrix Re-Courtin,
correspondante